

Ventanal de la Provincia

OLOT

Satisfacción por un nombramiento

La Prensa local recoge con satisfacción el nombramiento de don Juan Prades Batiste para el cargo de nuevo Delegado Provincial de Sindicatos y registra la trascendencia y concurrencia extraordinaria del acto de la toma de posesión del mismo. El nuevo Delegado, muy conocido en Olot a lo largo de sus 14 años de desempeño de la Secretaría Provincial de Sindicatos, es persona a la que se reconocen altos dotes y capacidad y abnegación ejemplares que garantizan una labor densa en realizaciones. Al mostrar esta satisfacción se registra la seguridad de un mandato al frente de los destinos sindicales gerundenses, repleto de la más fecunda sustantividad y el más prometedor resultado.

CERTERA LABOR DE DIVULGACION AGRARIA

Bajo los auspicios de la Cámara Oficial Sindical Agraria, en colaboración con la Cooperativa Fructícola y Hortícola y Hermandad Sindical de Labradores de Olot, ha tenido efecto un importante acto de divulgación agraria que ha sido desarrollado en los bajos de la entidad «Círculo Olotense» ante un nutrido público.

Disertaron los señores don Juan Cabot Picornell, Ingeniero Jefe de la Jefatura Agronómica de esta Provincia, sobre el tema «Abonado de frutales y tratamiento contra plagas», y don Vicente García Noblejas, Perito Agrícola del Estado, sobre temas idóneos. Durante las disertaciones se suscitaron intervenciones de varios asistentes, perfectamente correspondidas por los conferenciantes. Concluido el acto se mantuvo un amplio cambio de impresiones con

los miembros de la Junta Rectora de la indicada Cooperativa Fructícola, se visitó, por último, una finca de los alrededores de Olot donde las plantaciones fructícolas, en fase ya muy avanzada de desarrollo, acreditan la excelente labor que se ha llevado a cabo desde la reciente constitución de dicho organismo cooperativo.

BRILLANTE EPILOGO DE UN CURSO

El Curso musical 1961-62 de la «Asociación de Música» local ha sido clausurado con toda brillantez. Actuaron la Orquesta de Cámara Solistas de Barcelona, bajo la batuta del Maestro Domingo Ponsa, con Rosa Balcells (Arpa) y Francisco Reixach (Flauta), con un programa a pas de obras del Siglo XVI, italianas y sicilianas, de autores anónimos, el Concierto en do mayor de Mozart, las Danzas Concertantes de Xavier Montsalvatje, Debussy y Favel.

El concierto fue un alarde de precisión y armonías con toda la sublimidad interpretativa que de todos los actuantes cabía esperar, dada su imponderable maestría. Se hallaba presente entre el auditorio el propio maestro Xavier Montsalvatje, quien fue objeto de una calurosa ovación al término de la interpretación de las Danzas Concertantes, originales suyas. También suscitaron prolongadas ovaciones, con la Orquesta, Rosa Balcells y Francisco Reixach, los que dentro sus respectivas especialidades cautivaron por entero al distinguido y numeroso auditorio.

FIN DE UN CICLO

Con la conferencia últimamente pronunciada en la entidad «Orfeo Popular Olotí» a cargo

CALDAS DE MALAVELLA

El final de curso en la Institución para niñas de «Ntra. Sra. de Montserrat»

En un ambiente emotivo, lleno de calidades humanas, se celebró el final de curso en la Institución Psico-pedagógica para niñas anormales «Nuestra Señora de Montserrat».

La festividad atrajo un grupo de personalidades gerundenses vinculadas, en razón a su profesión o a una antigua amistad, con esta Casa modélica bajo la dirección del doctor Alegre Paraíso y el amor de las Hermanas Hospitalarias del Sagrado Corazón. Recordamos la presencia de los doctores Figueras y Moret; del reverendo don Javier Cochs, Canónigo; del Inspector Jefe de Primera Enseñanza, señor Bastons; del director de la Escuela Normal, señor Agulló; de los Inspectores de Primera Enseñanza, señorita Rahola y señor Corominas. También asistieron el señor Alcalde, reverendo Cura Párroco y otras Autoridades locales que nunca dejan de prestar su colaboración y estímulo a esta magnífica Institución benéfica.

Después de la recepción fueron visitadas las nuevas instalaciones que han venido a reformar extensamente la configuración interior del edificio. Caben destacar los espléndidos departamentos de servicios médicos y gabinete de psicometría y el nuevo comedor para las niñas internadas, obras todas ellas ya concluidas; y las en período muy avanzado de construcción como son las salas de visita y el comedor particular de la Institución.

de don Félix Millet Maristany, sobre el tema «El sentit apostòlic en la Literatura catalana», ha concluido el ciclo de conferencias sobre «Panoràmica de la Literatura catalana».

C.

Seguidamente quedó inaugurada la exposición de trabajos escolares de los diferentes grados y de labores del taller de corte y confección, así como la exposición de bordados y de artesanía.

Tanto las obras de reforma señaladas, como estas muestras artísticas del avance formativo de las internadas, produjeron una excelente impresión a los visitantes.

De un modo particularísimo ha de destacarse el aspecto moderno del edificio y de sus instalaciones, que compiten ventajosamente con cualquier institución similar y brinda al colegio un ambiente agradable y de indudable atractivo visual, completado —sin lugar a dudas— por la eficacia de una labor pedagógica y de recuperación que emociona y ha de agradecerse por todo aquel que se estime como cristiano y gerundense.

Las obras citadas y la exposición, fueron también objeto de detenida visita por numerosos familiares de las internadas que acudieron a esta fiesta de fin de curso, especialmente invitados.

Por último en uno de los patios, decorado con colgaduras y ramajes, se celebró un interesantísimo festival iniciado con la declamación de una poesía de bienvenida por una niña. Luego se ofrecieron tablas de gimnasia, cuentos escenificados y danzas, así como una espectacular actuación de la sección musical de la Institución. Todas las niñas actuantes estuvieron muy acertadas y evidenciaron los claros progresos que se registra en su formación psíquica y cultural. Los aplausos sonaron insistentemente en el transcurso del festival y el público quedó muy complacido.

La velada concluyó con una breve exposición de las actividades y marcha de la Institución, que desarrolló su director don Manuel Alegre Paraíso. Con palabra precisa habló de la tarea efectuada en el presente curso, aludiendo a la obra de higiene mental que permite considerar a muchos enfermos como asequibles a un reingreso en la sociedad. Describió la labor que se lleva a término, estudiando primero el caso patológico y luego educando y enriqueciendo los conocimientos del enfermo de forma que pueda disfrutar de aquello que está al alcance del niño normal.

Refirióse a las pruebas psicométricas a que se somete a las niñas internas hasta llegar a un claro diagnóstico y destacó los métodos y sistemas de educación y formación que da conocimientos y posibilidades intelectuales que pueden hacerles capaces de una utilidad social y sentirse felices. Elogió cumplidamente a las beneméritas Hermanas Hospitalarias que, sin desmayo y con espíritu de sacrificio, siguen realizando una actividad constante en bien de las niñas acogidas. El señor Alegre Paraíso fue muy aplaudido.

Cerraron el acto con otras disertaciones, alusivas a la feliz jornada y de ensalzamiento de la Institución, el reverendo doctor don Javier Cochs, Canónigo y representante de la Junta Provincial de Menores, y don Luís

«La Costa Brava, tan descrita y envidiada»

El diario «L'Independent», de Perpiñán, correspondiente al día 2 del corriente mes, publicaba con este mismo título un artículo del cual reproducimos los siguientes párrafos:

«Bordeando el mar latino, entre acantilados rústicamente cortados, entre playas magníficas de finísima arena, entre inmensos bosques de pinos marítimos, la Costa Brava constituye la prolongación de la Costa Colorada por sus playas sombreadas y es su indispensable complemento.

«A las puertas de Perpiñán, resguardada de la tramontana que no sopla ya a partir de La Escala, encontramos Estarrit, después Bagur, Aigua Blava, Llafranch, Calella, Tamarit, Palamós, San Antonio de Calonge, Playa de Aro, S'Agaró, San Feliu de Guixols, Tossa de Mar, Lloret de Mar y Blanes... que ofrecen un encanto a nuestros ojos fatigados por el sol y por el viento, por el espectáculo inolvidable de una dulce gama de colores, desde el verde oscuro de los árboles, cuyas ramas besan el azul de las profundas aguas, que se prestan a delicias múltiples de la pesca y a la busca submarina de anforas y objetos antiguos que se conservan en las hundidas embarcaciones. Pequeñas calas son escala para el cabotaje y escenario para las merendolas y para el «dolce farniente» propio de la temporada de vacaciones».

Se extiende el articulista a continuación en la gran cantidad de hoteles con que cuentan las poblaciones de nuestra Costa Brava, y a la vez hace un elogio de sus magníficas instalaciones, el confort y los múltiples servicios con que los mismos cuentan.

Destaca también los numerosos «campings» que se encuentran a lo largo de este sector de costa, dotados asimismo de las máximas comodidades y de los preciosos lugares en que están levantados.

«Oasis de calma, de tranquilidad, la protección de una cuidada vigilancia asegura las excelencias de un sano descanso al unísono del exotismo de España, el pintoresquismo de sus lugares y la magnificencia de los colores y la calma del paisaje realizado por el talento de los arquitectos».

Así ven nuestra Costa Brava y así la enjuician nuestros vecinos del otro lado de los Pirineos.

G. Bastons, Inspector Jefe de Primera Enseñanza, que también recibieron cálidos aplausos.

Al final se procedió al reparto de numerosos premios a las alumnas más distinguidas.

C.

CONDUCTOR

Importante Empresa necesita conductor con amplios conocimientos mecánica automovil, para servicios fábrica. — Imprescindible tenga TELEFONO Y DOMICILIO EN GERONA. — Buena remuneración, acorde con sus conocimientos y experiencia. — Dirigir solicitudes manuscritas y con referencias a Publicidad Pentágono. — Gral. Primo de Rivera número 8

UNA CERILLA QUE VALE CIENTO MIL PESETAS



LOS ESPOSOS DOÑA LUCINIA MONTAÑES CARRETERO Y DON JULIO HERRERO GARCIA, VECINOS DE CORIA (CACERES), HAN SIDO LOS AFORTUNADOS CON EL GRAN PREMIO MENSUAL DE LAS CAJITAS DE CERILLAS CORRESPONDIENTE A MAYO. ESTE MODESTO MATRIMONIO HA «ENCENDIDO» SU GRAN PREMIO, A TRAVES DEL CUAL HARAN REALIDAD SUS ILUSIONES: TENER UNA CASITA Y SER PROPIETARIOS DE ALGUNA PARCELA DE TERRENO.

ANUNCIO OFICIAL

Diputación Provincial de Gerona

NEGOCIADO DE FOMENTO Y COOPERACION

En el Boletín Oficial del Estado núm. 153, del día 27 del corriente mes, aparece el anuncio de subasta para la contratación de diferentes obras de reparación en la red provincial de caminos vecinales, por un total importe de 2.305.052'05 Pesetas.

El plazo de presentación de proposiciones en la Secretaría de la Diputación, Negociado de Fomento y Cooperación, finaliza el día veintitrés de Julio próximo.

Lo que se hace público para general conocimiento. Gerona a 30 de Junio de 1962. — EL PRESIDENTE, Firmado: JUAN DE LLOBET.